

校長通信



令和2年度

第16号

令和2年11月27日(金)
日之影町立宮水小学校

～新型コロナウイルス感染症防止に向けて～

新型コロナウイルス感染症の第3波を迎えていたとテレビで連日報道されています。少し覚悟はしていたものの、予想よりやや早く、しかも全国的に勢いよく感染が広がっているようです。宮崎県も例外ではなく、宮崎市を中心に感染が拡大しており、市内の小学生が感染したために臨時休業となった学校があるようです。いつこの西臼杵地区にも感染が広がってくるのか心配しているところです。

そこで、本校では改めて気を引き締めて感染対策に万全を期していきたいと思います。保護者の皆様方にも、下記の通りの対応をお願いいたします。

- 熱のある方及び体調不良の方のご来校はご遠慮ください。
- 来校の際には、マスク着用及び手指消毒（玄関に設置）をお願いいたします。

～非行防止教室がありました～



【5年生】



【6年生】

11月26日(木)の3校時に、5・6年生は延岡警察署の方を講師としてお招きして非行防止教室を行いました。内容は、「インターネット、スマホなどの正しい使い方」でした。パソコン、スマホ、ゲーム機等を使って、多くの児童がインターネットを利用している実態があり、とてもタイムリーな内容でした。主な内容は、「メールで友達とけんかにならないように注意すること」「SNSには、個人情報や炎上するような投稿を安易にしてはいけないこと」「家庭でのルール作りが大切」でした。

【家庭でのルールの例】

- 使う時間を決める。(1日1時間以内、夜9時以降は使わない。)
- 使う場所を決める。(家族のいるリビングなど。自分の部屋では使わない。)
- 課金のあるゲーム、動画や音楽のダウンロードを勝手にしない。(親に相談する)

＜自画像＞第15号の自画像は、山本紗葵さんでした。さて、今回は誰でしょう。

